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トロイカ合唱団 団長 五十嵐 進

今年もよろしくお願い致します。新年早々の能登半

島地震による大被害、未だ 1万 6千人以上が避難所で

過ごしています。亡くなられた方々には深くお悔やみ

を申し上げます。 今回の地震により甚大な被害を受

けた珠洲市は、1975年 に珠洲原発建設計画が持ち上が

りました。それから、推進派と反対派の長い抗争が続き

紆余曲折しながら、2003年 に多くの住民の力で、28年

間に及んだ珠洲原発計画は,調査も出来ないまま撤退し

たところです。もし、この時の原発反対の運動がなく、すんな
り原発が建設されていたかと思うとぞっとします。私たちの住民運動がいかに大事か改めて確認で
きました。被災された皆さんが1日 も早く日常生活を送られることを願っています。

昨年の日本のうたごえ札幌祭典では、たくさんの方々にご協力をいただきありがとうございまし
た。また、11月 27日 ～12月 1日 、ニューヨークの国連本部で開かれた「核兵器禁止条約第 2回
締約国会議ニューヨーク行動」には、団員の小久保木綿子さんが代表団の一員として参加しました。
その際は、派遣募金や署名活動にご協力をいただきありがとうございました。小久保さんはその後、
報告会や核兵器禁止のための行動に精力的に参加されています。引き続きご協力お願い致します。
今年は、昨年のうたごえの成果を地道な団活動に反映させて、足元を固める重要な 1年にしたい

と思います。さらなるトロイカ合唱団へのご支援・ご協力をよろしくお願い致します。
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うたごえの代表 として、日本原水協代表団の一

員 とな り、ニユーヨークでは 5日 間の会議の傍聴

や 日本領事館前でのアピール行動の参加 を通 じ

て、第 2回締約国会議の成功に尽力 してまい りま

した。代表団みんな無事に帰国できました。これか

らも私 も娘を思い、平和・核廃絶へ向けて自分で何

ができるか考え続け、発信 していきます。

11月 26日 、函館空港で

函館原水協と函館 トロイカ合唱団で

日本原水協代表団の歓送会
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